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一 般 質 問 通 告 書 
令和元年１１月２２日 

阿見町議会議長 吉田 憲市 様 

阿見町議会議員 海野 隆 ○印 
 
令和元年第 4 回阿見町議会定例会において，次の事項について質問したいので通知します。 
 

質問事項 質 問 の 要 旨 答弁者 
 

1、今年日本を襲っ

た風水害における

阿見町の状況と今

後の課題について 

 

今年日本を襲った風水害における阿見町の現状と今後の課

題について以下の質問をする。 

 

１、避難勧告対象地区住民の避難状況について 

２、地区防災計画作成行政区の対応について 

３、避難場所の掲示及び案内板について 

４、非常用持ち出し品・非常用備蓄品の準備と補助による

準備促進について 

５、町内インフラの再点検と強靭化について 

６、自治体間相互支援・受援協定（酒々井町及び御殿場

市）における課題について 

７、利根川氾濫時の河内町に対する支援・受援計画につい

て 

８、危機管理監の職務及び権限について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

 

２、学校における

障害者受け入れ態

勢の整備について 

 

１、町内小中学校でのトイレ、階段昇降、構内移動時のバ

リアフリーについて 

２、放課後児童クラブでのバリアフリーについて 

３、受入態勢の不備で他市町村や民間の放課後児童クラブ

を利用しているような事例はあるか 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

町長 
教育長 
 

平成  年  月  日受領・受付番号 

※ 質問の趣旨は，できる限り具体的に記入願います。 
※ 電話・ＦＡＸ等により申し込みはできません。 


